Mayor impulso a las artesanías en el 77

na empresa y de la artesania del país, se dará en 1977 dijo anoche el ministro de

El titular, Lic. Manuel Antonio Robles, hizo la afirmación anterior en el discurso que pronunció para declarar inaugurado el Pri-mer Congreso Nacional de la Artesanía y Pequeña Empresa, al que calificó de un paso en firme para estimular aun más los esfuerzos que se realizan por vigorizar la economia, crear más fuentes de empleo y aprove

char los recursos disponibles de mano de obra, asistencia técnica y crediticia.

Señaló que es significativo que al inicio del año 1977 se realice un evento económico (como el Congreso), que demuestra el interés, el empuje y el tesón con que los artesanos y pequeños empresarios salvadoreños están dispuestos a enfrentar el futuro. El ministro se refirió a la importancia de

la pequeña empresa en las actividades productivas del país y señaló que, precisamente, por esa importancia el gobierno ha creado
Pasa a la página 20

Presidente ANTEL explica origen de tiroteo de aver

Un incidente puramente de carácter personal fue lo que On inicionte puramente de caracter personal de lo que originó la balacera entre policías municipales y soldados de ANTEL, declararon ayer el presidente de la institución, Tte. Cnel. José Guillermo Garcia y el gerente general Cnel. e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez. La balacera se provocó a las tres y quince minutos, cuando un agente municipal intervenía en un forcejeo con una de las vendedo

ras ambulantes apostadas en el que de allí se originó la balacera costado poniente del edificio de ANTEL (sucursal Centro), y un de ANTEL y de la Municipal, de soldado trató de rescatarla del jando saldo de dos soldados heagente.

Ambos funcionarios relataron, Pasa a la página 41

Identificada ayer acusada en muerte joven Comandari

Siete testigos identificaron ayer en rueda de detenidas, a Antonia Diorado Rivas como la autora de la muerte del estudiante de ingeniería, Jorge Francisco Comandari Yaguat, de 22 años. El bachiller Comandari Yaguat, hijo del abogado Jorge Comandari David, resultó lesionado de bala (en la cabeza), el viernes anterior en la noche en el restaurante La Campana de San Salvador y

murió en la Policlínica en la ma-drugada del siguiente dia. campo en señalar a la joven Ri-vas, como la que hizo una serie Los siete testigos —empleados y de disparos en La Campana, uno trovadores del restaurante— no tide los cuales cortó la vida al joutubearon ayer en el Centro de ven Comandari, quien según su Readaptación de Mujeres en Ilo—— Pasa a la página 39—





DESPEJADO. Ayer fueron trasladadas más de 400 vendedoras al costado sur del Mercado Tinetti, al predio que ocuparon los talleres del Ministerio de Hacienda. Arriba, se nota el congestionamiento que impedia el tránsito de vehículos. Abajo, la calle ya despejada.

2 mil 145 capturas efectúa la Guardia

Dos mil 145 capturas efectuó la Guardia Nacional en todo el terri-torio, durante diciembre, según el informe del director general, coro-nel Ramón Alfredo Alvarenga. Mil seis capturas fueron bechas

por faltas de Policía: por delitos varios, 270 detenciones; por lesiores, 224; por robos, 280 detenciones; por contrabandos, 113; por homicidios. 92 capturas; por golres. raptos. violaciones, incendios, requisitoriados civiles y militares. Las detenciones por faltas de po-

fueron resueltas inmedi Pasa a la página 20 —



"ESTIGO, Señor Juan Fernández. autora de la muerte del joven Francisco Comandari, Derecha, Br. Raúl Pineda.

De La Paz Sindican hermanos de ultimar jornalero en cantón Pineda

(Zacatecoluca). Rafael Vicente Escoto, jornalero, de 36 años, fue muerto el domingo por la tarde en el cantón Pineda de esta jurisdic-

Familiares del occiso dijeron a las autoridades que Vicente Esco-to fue muerto por los bermanos Napoleón, Ismael y Manuel, todos de apellido Valencia como a unos cuarenta metros de la casa que habitaba. La menor Gladys Es-coto, hija del occiso, declaró que ella vio cuando los tres individuos perseguian a balazos y a pedra-das a su padre, que al verlo cai-do se acercaron y le dieron de machetazos hasta dejarlo sin vida. A la hora de los hechos Rafael Viene de la página 33



VERSION OFICIAL. De incidente puramente de carácter personal calificaron ayer oficialmente las autoridades de ANTEL. la balacera originada entre agentes de ese organismo y municipales. El teniente coronel José Guillermo García, presidente de la institución y el gerente general, Cnel e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez, informan.

Joven muerto al ser lanzado desde graderías era santaneco

(Santa Ana). Ayer fue sepultado el joven Rafael Anto-nio Vega Rivera, de 21 años, quien pereció de lesiones en el cráneo, que sufrió al ser lanzado desde lo alto de las graderias, en el Estadio Cuscatlán. Residía en la 6ª Calle Poniente con su padre Rafael Antonio Vega, conocido motorista de carros de alquiler, del Parque Libertad. El caso es investi-

gado por las autoridades de poli-cia de San Salvador, a fin de identificar a la persona que se dice empujo a Vega Rivera desde el graderio, habiéndose causado le-sones al caer en el fondo.

(Santa Ana). El bachiller Emilio Gustavo Centero Espinoza fue

Pasa a la prigina 23

Balacera en ANTEL Centro entre policías y soldados

tarde en las inmediaciones del edificio de ANTEL, en Calle Rubén Darío, a causa de una balacera entre soldados y policías municipales. Resultaron heridos varios soldados, agentes municipales y particulares, quienes fueron trasladados a centros asistenciales de esta capital. Pocos minutos después

tes municiparce y centros asistenciales de esta capitani del incidente, arribaron varias unidades motorizadas de la Policia Nacional y los agentes de esta capitani de la los soldados heridos, cuerpo de seguridad se apostaron Alonso López Hernández y Arren las esquinas adyacentes en plan mando Funes Ramírez, quienes se hallan internos en el hospital de pasa a la página 39 — Pasa a la página 39 —

Integración de tribunal para exámenes CPC dan a conocer

La forma en que será integrado el tribunal examinador para evaluar los exámenes a que se sometan los profesionales contables, que aspiran al título de Contador Público Certificado (CPC), se dio a conocer ayer. El Consejo de Vigilancia de la Contaduria Pública y Auditoria, organismo dependien-

te del Ministerio de Economia y que por cuya iniciativa se estableció mediante decreto ejecutivo del Reglamento Transitorio de Exámenes para optar a la nas reprobadas y que de acuerdo calidad de CPC, dio detalles al al reglamento tengan derecho a rio de Exámenes para optar a la calidad de CPC, dio detalles al respecto en conferencia de prensa.

Informaron asimismo sobre la manera en que será integrado el tribunal de revisión y cuya fun-ción será practicar las revisiones

cllo

Ambos tribunales, el examinador y el de revisión, serán formados de la siguiente manera: 1—Un —— Pasa a la página 41